

LOS TRES PARTIDOS QUE FERRI LLEVA COMO ENTRENADOR SE HAN PERDIDO



Tino Muñoz -en el centro- sigue sin dar la cara pese a que los dos directivos que aparecen a su derecha han dimitido. A la derecha, Alfaro, con el que se negocia.

El primer fichaje de invierno es el medio Diego Ramírez, de 31 años de edad, proviene del Sanluqueño y ha jugado, entre otros equipos, en el Cádiz, Xerez y Portuense

gastos de combustible y peajes que ocasionaban las desplazamientos desde Madrid a la Ciudad de la Cerámica para entrenar. Es más, uno de ellos -concretamente Israel- coincidió con Ferri como jugador y, después, le tuvo como entrenador, pero ha hecho caso omiso de las palabras del técnico y se ha marchado. Eso sí, el centrocampista asegura que se va porque "no se arregla el tema económico y sospecho que nos puede pasar lo que les sucedió a los futbolistas de la pasada temporada".

Esto ha hecho que Ferri intente que el equipo no pierda potencial y ya ha anunciado que, con lo que se ahorra tras estas fugas, se ha fichado al centrocampista Diego Ramírez, de 31 años de edad, que proviene del Sanluqueño y ha jugado, entre otros equipos, en Xerez, Cádiz y Portuense y se firmará un delantero goleador, que muy bien puede ser Marín, el ex del Guadalajara, o Sestelo, el canterano del Real Madrid que jugó en el Numancia; además de considerar ya como integrantes de la primera plantilla a los canteranos Alvaro y Pino, que ya los hiciera debutar la pasada temporada Juanjo Bermúdez. El entrenador es el que dispone de mejor estado anímico de la plantilla, quizá porque, como él

recaíca, "tengo los cojones suficientes para aguantar esto y ascender el equipo. Si no lo consigo este año, lo haré el siguiente". Y eso que, de momento, no se puede sentar en el banquillo porque no se ha abonado lo que se le adeuda a Alfaro - 12.000 euros para él y 6.000 para David Doniga, su segundo-. Si no se resuelve este asunto, la Federación comenzará a multar al club. La primera sanción es de 120 euros y la cantidad irá en aumento a medida que pasan las jornadas.

Y para evitar estas multas, Tino Muñoz -que continúa sin dar la cara ante la prensa y la afición- ha intentado negociar con el ya ex mánager de la entidad. Con esta negociación se evidencia que el presidente no ha conseguido el dinero que se le prometió, pues sino abonaría la deuda de un plumazo y, lo que es peor, en la ciudad se comienza a pensar que Muñoz ha sido víctima de un nuevo engaño y no existe ese grupo inversor salvador al que él se refirió y eso que por indicación del



representante del grupo inversor -leáse el padre de Alberto Iván- se debería de echar a Manolo Alfaro y tenía que ser titular el propio defensa.

Y de los tres partidos que se han disputado con Ferri como técnico, Alberto Iván ha sido titular en dos; pero se ha cosechado la derrota en los tres y el Talavera CF se ha alejado de los puestos que dan opción a disputar las eliminatorias de ascenso a Segunda división B. Pero Albert Ferri continúa ilusionado, mostrando su faz militar y esperando que con más días de entrenamientos y con la marcha de aquellos que parecían no estar comprometidos con la causa se arreglen las cosas.